



Diese Frauen und Männer nehmen stellvertretend für ihre Organisationen den Spendscheck von Sparkassenchef Armin Brugger (rechts am Scheck) entgegen.

Geldseggen und Blasmusik

Sparkassen-Bürgerstiftung macht Spendenvergabe zu Open-Air-Konzert

Zum ersten Mal hat die Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen ihren Stifterabend unter freiem Himmel veranstaltet. 86 Musiker spielten ein Konzert in Roggenburg. Vereine und Institutionen erhielten 76 000 Euro.

DAVE STONIES

Roggenburg. „Unser stifterisches Handeln ist stets geprägt von der Verbundenheit mit den Menschen vor Ort und der Verantwortung, die wir in unserer Region übernehmen.“ Das sagte Armin Brugger, Vorsitzender der Sparkasse Neu-Ulm/Illertissen jetzt beim Stifterabend. Bei dieser Veranstaltung schüttet das Institut seit vier Jahren die Erträge ihrer vor sechs Jahren gegründeten Bürgerstiftung aus.

Heuer war die Spendenübergabe eingebettet in ein Open-Air-Konzert im Hof des Roggenburger Klosters. Stifter und Begünstigte erlebten Musik auf hohem Niveau, gespielt vom Sinfonischen Blasorchester „Musik verbindet“, einem Projekt des Fördervereins der Sendener Musikschule – und im vergangenen Jahr einer der Empfänger von Stiftungsgeld. „Wir waren begeistert von der Idee des Projektorchesters“, sagte Brigitte Schilling von der Spar-



Hochklassige Musiker: Das Kreis-Sinfonieorchester spielt auf.

Fotos: Dave Stonies

Insgesamt 31 Empfänger für Spenden der Stiftung

Wer alles profitiert: Kindermuseum Neu-Ulm, Kompetenzakademie Neu-Ulm e.V., HNU Hochschule Neu-Ulm, Diabetes Kinder Ulm und Umgebung e.V., Kolleg der Schulbrüder mit dem Projekt Yes, Projekt Faustlos, Volkshochschule im Landkreis Neu-Ulm, DAV Klettern mit Handicap, Projekt Klasse 2000, Chance auf Bildung Zeit für Kinder e.V., BUND Kreisgruppe

Neu-Ulm, Caritas Sozialstation Weißenhorn, Förderkreis für tumor- und leukämiekranke Kinder, Kinderschutzbund Ulm/Neu-Ulm, Hospizgruppe Illertissen, Hospiz Ulm, Guter Hirte e.V., Lebenshilfe Donau-Iller, ACE Katharina Grecce Tierhilfe, Verein zur Förderung der Katholischen Mädchenschule St. Hildegard Ulm e.V., Katholische Pfarrkirchenstiftung St. Johann

Baptist, Katholische Pfarrkirchenstiftung St. Michael Vöhringen, Katholische Pfarrkirchenstiftung St. Gordian und Epimach, Katholische Pfarrkirchenstiftung St. Valentin Buch, Clarentiner Ordensgemeinschaft Weißenhorn, Bayerisches Rotes Kreuz Weissenhorn, Weisser Ring e.V., Frauen helfen Frauen e.V., Stadt Vöhringen, Kartei der Not sowie die Aktion 100.000.

kasse. „Wir haben das Projekt finanziell gefördert und mit unserem Stiftertabend im Kloster Roggenburg gezeigt, was entstehen kann, wenn Begeisterung, Engagement und Leistungswille unterstützt wird.“

Von den Erlösen der Sparkassen-Stiftung, heuer 76 000 Euro, profitieren hauptsächlich Einrichtungen, die sich speziell für Kinder und Jugendliche einsetzen. Gefördert werden heuer als sogenannte Leuchtturmprojekte „Yes – Erleben durch Erlernen“ vom Kolleg der Schulbrüder in Illertissen wie auch die Kompetenzakademie Neu-Ulm, ein schulübergreifendes Projekt zur Vermittlung sozialer und methodischer Kompetenz. Daneben unterstützt die Sparkassen-Bürgerstiftung auch „Klasse 2000“, das bundesweit größte Programm für Grundschüler gegen Sucht, Gewalt und gesundheitsschädigendes Verhalten. In eine ähnliche Richtung geht das Projekt „Faustlos“, das die Sendener Klaus-Jürgen Preuschner vorantreibt. Zudem werden unter anderem unterstützt: das Deutsches Landstipendium an der Hochschule Neu-Ulm, das Kindermuseum im Edwin-Scharff-Museum, die Volkshochschule Neu-Ulm für die Gründung der Schülerakademie Pifflcum, das Klettern mit Handicap in Neu-Ulmer Sparkassendome und der Verein „Diabetes Kinder Ulm“.